

Tournai, le 18 avril 2016.

Madame,
Monsieur,

Nous vous informons de la vente en octobre 2014 de la société Charley Assurances SA à la société Financière du Beffroi dont je suis le gérant. En toute logique, après une période de transition la famille Charley a souhaité se retirer. En conséquence, Mr Charley a cessé ses activités le 1^{er} avril dernier.

Ce départ, tout à fait anticipé et compréhensible, n'entraîne aucun changement dans la gestion des contrats d'assurances. Soyez assurés que Vous garderez le même service de qualité dont vous avez toujours bénéficié. Charley Assurances c'est avant tout une équipe, qui sera même renforcée, et vos contacts habituels sont inchangés. Les tâches qu'effectuait Mr Charley sont reprises par les personnes en place et par moi-même.

De même, dans un objectif de service personnalisé, efficace et de qualité Vous pouvez, désormais, avoir accès à vos contrats via notre site internet. Une simple demande via mail suffit pour obtenir votre code d'accès.

De plus, la société Financière du Beffroi offre des services et conseils dans divers domaines complémentaires à l'activité de Charley Assurances dont les placements financiers (branche 23).

L'équipe reste à votre écoute et si vous le souhaitez, nous sommes à votre entière disposition pour de plus amples renseignements ou pour fixer un rendez-vous, à votre meilleure convenance.

Dans l'attente, nous vous prions de croire, Madame, Monsieur, en l'expression de nos sentiments dévoués.



Jean-Pierre **Debonnet**
Administrateur